



CONVENCIÓN NACIONAL

Álvarez Máynez es el nuevo líder de MC

RAFAEL RAMÍREZ

El partido Movimiento Ciudadano (MC) nombró a Jorge Álvarez Máynez como su nuevo dirigente nacional, en sustitución de Dante Delgado Rannauro. La transición fue formalizada en la Convención Nacional Democrática, celebrada ayer en el World Trade Center de la Ciudad de México.

La nueva Comisión Operativa Nacional estará integrada por figuras clave como Martha Herrera, excandidata al Senado por Nuevo León; Julieta Macías, senadora suplente; Mónica Magaña, diputada local en Jalisco; Laura Ballesteros, diputada federal; Juan Zepeda, coordinador de diputados locales en el Estado de México; Royfid Torres, coordinador en la Ciudad de México, y Braulio López, exdiputado federal.

Jessica Ortega, excandidata a la gubernatura de Morelos, fue elegida presidenta del Consejo Nacional, mientras

que Gustavo de Hoyos y Paola Longoria asumirán las coordinaciones de Vinculación Empresarial y Educación Deportiva, respectivamente.

Álvarez Máynez se comprometió a continuar la estrategia trazada por Dante Delgado, enfocada en fortalecer la conexión con los jóvenes, no sólo como votantes potenciales, sino como aliados en la defensa de sus derechos.

“Este partido tiene una ruta clara y ha tomado decisiones correctas. Ahora, nuestro deber es consolidar lo que hemos construido y dar un paso adelante en la transformación del país”, expresó el nuevo dirigente.

Dante Delgado, quien culmina su gestión al frente del partido, aseguró que MC cierra este ciclo más unido que nunca y preparado para enfrentar los retos políticos.



El partido naranja busca posicionarse como una fuerza clave en el panorama político nacional al reforzar su estructura

DANIEL GALEANA



Dante Delgado pasa la estafeta a Jorge Álvarez